
)~lll .. C~esetzb~bu11g~·reriodc 

Präs.: 1972 

der Augeo.eane teü Gradinger f Graf', Tnchida 

an den Herrn Bundo:;cmüniste::i:' für Bauten und Technik 

betreffend Bundcsstraßengcsctz 1971 

Durch die Verabschiedung des Dundcsstraßengesetzes 1971 

",,,urden u. a. die Landesstraßen von f.ichachendorf' über 

Deutsch-SchUtzen-Eisenbürc, Ebürau, Strem nach GUssing 

als B 56 Geschriebr?11.stein-Dunclcsstrnße übernommen. 

Die neue Bundesstraße ''lird Grenzgebiete erschlj.eße11.., 

,,,elche fUr die \-lirtscha:ftliche Enh.ri cklung , im beson

deren für die Förderung des Fremdenverli:.ehrs von hervor

ragender Bedeutung sind. 

Der derzei tige Zustand d:i...eses Landesstraßenabschni ttes 
, 

entspricht in keiner Hinsicht den Anforderungen, ",as 

Sicherhei t und entsprechende Straßcnbelä.ge be trifi't. 

Der baldige Ausbau dieser Bundesstraße "\{äre daher von 

größter Bedeutun~ und in jeder Hinsicht eine vertretbare 

Notw·endigkei t.· Im S:Lnne einer aktiven regionalen S"truk

turpoli ti1\: ,,,äre . diese Naßnalune dazu angetan, eine ent

scheidende Verbesserung inden Gebieten entlang der 

toten Grenze einzuleiten. 

Die Unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den 

Herrn Bundesminister für Bauten und Technik. nachstehende 

A n t: rag e: 

1.Gibt es überL'd:i.~ Trassierung dieser neuen Bundesstraße 

bereits konkrete Unterlagen, bz"\{o ,·renn nicht, ab ' .... clchcm 

Zeitpunkt kann mit der. Projektierung dieser Baumaßllahmc 

gerechnet werden? 

2. In welchem Umfange (Anzahl der B~ustellen) und ab "'\...-clcl"lcm 
, , 

Zeitpunkt gedenkt das Bautenministerium den Ausbalil dqr 
I 

Bundesstraße vorzunehmen? 
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